

# Trump: Vean el COVID en México, no en EU

“No nos está ayudando”  
a contener la pandemia,  
acusa el Presidente

En una entrevista señala: Lo bueno es que “construí casi todo el muro, porque si no estuviera el muro arriba tendríamos un problema mucho mayor con México”

## Trump pide fijarse más en la crisis de COVID en México y menos en la de EU

❖ “¿Por qué no hablan de México, que no nos está ayudando? Gracias a Dios que construí casi todo el muro”, dijo, pese a que EU registra once veces más contagios y el cuádruple de muertes

[ EFE en Washington ]

**E**l presidente de Estados Unidos, Donald Trump, pidió ayer que los medios se fijen más en la situación de COVID-19 en México y menos en la de su país, tras volver a minimizar el impacto del COVID-19 en el país del mundo con más contagios y muertes por la enfermedad, con más de 3.7 millones de casos y más de 140 mil fallecimientos.

“Es lo que hay. No se trata solo de este país, está pasando en muchos países, pero no hablan de ello en las noticias. No hablan de México y de Brasil”, dijo a Fox News.

“¿Por qué no hablan de México, que no nos está ayudando? Todo lo que puedo decir es que gracias a Dios que construí casi todo el muro, porque si no tuviera el muro arriba tendríamos un problema mucho mayor con México”, añadió.

Trump se pronunció así a pesar de que EU ha registrado once veces más casos y casi cuatro veces más muertes por coronavirus que México, cuyo balance es de casi 340 mil contagios y más de 38 mil muertes, según datos

de la Universidad Johns Hopkins.

Esta no es la primera vez que Trump alega que el “muro” que está reconstruyendo en la frontera sur ha frenado la entrada de la COVID-19 desde México, algo que también afirmó durante una visita a Arizona en junio sin aportar pruebas o detalles.

Su nueva afirmación llega poco más de una semana después de que Trump recibiera en la Casa Blanca al presidente mexicano,

Andrés Manuel López Obrador, para un encuentro en el que ambos líderes ensalzaron la cooperación bilateral frente a la pandemia.

**“ALGUNOS CASOS SON RESFRIADO”**. Durante la entrevista, Trump atribuyó la aceleración en la cifra de contagios confirmados en EU al número de tests que se hacen en el país, que se ha convertido en “la envidia del mundo” en ese sentido, y dijo que muchas de esas infecciones contabilizadas “ni siquiera deberían ser (consideradas como) casos”.

“Muchos de esos casos son gente joven que se curaría en un día. Tienen un poco de resfriado y lo contabilizamos como un test”, aseguró.

Continúa en siguiente hoja



Fecha <b>20.07.2020</b>	Sección <b>Mundo</b>	Página <b>PP-18</b>
----------------------------	-------------------------	------------------------

Preguntado por su afirmación de febrero de que el COVID-19 “desaparecerá” algún día “como si fuera un milagro”, el presidente insistió: “En algún momento tendré razón. Desaparecerá, y yo tendré razón”.

**“CUBREBOCAS CAUSAN PROBLEMAS”.**

Trump aseguró que no está de acuerdo “con la afirmación de que si todo el mundo llevara cubrebocas, esto desaparecería”, a pesar de que los Centros de Control y Prevención de Enfermedades (CDC) de su Gobierno dijeron esta semana que si todos los estadounidenses se pusieran esa prenda de protección, el coronavirus estaría “bajo control” en ocho semanas.

El mandatario señaló que “los cubrebocas también causan problemas”, sin aclarar a qué se refería, y se opuso a la idea de decretar su uso obligatorio porque quiere que la gente tenga “una cierta libertad”.

## PESE A OBESIDAD Y RÉCORD DE 140 MIL MUERTOS EN EU, TRUMP SIN CUBREBOCAS Y CONCENTRADO EN EL GOLF

El presidente Donald Trump, con evidente sobrepeso, que lo sitúa -junto con sus 74 años- en zona de riesgo, insiste en no dar ejemplo y se niega a usar cubrebocas, pese a que Estados Unidos rebasó ayer la cifra de 140 mil muertos por COVID y a que esta semana superará los cuatro millones de contagiados, de mantenerse el ritmo de casos confirmados, en cifras récord en una veintena de estados, y con ciudades -como Los Ángeles, Miami o Houston- que alertan angustiadas que se están quedando sin camas para dar oxígeno a los casos más graves. El mandatario republicano, que una vez llegó a declararse “el presidente en guerra” contra la pandemia, asiste impasible a la peor crisis sanitaria en tiempos modernos y prefiere jugar al golf.



EFE